

G&W

## Von der GmbH zur AG

**[25.02.2016] Die G&W Software Entwicklung GmbH wurde in eine AG umgewandelt. Das soll die Entwicklungsmöglichkeiten des Unternehmens sichern.**

Die G&W Software Entwicklung GmbH wurde jetzt in die G&W Software AG umgewandelt. „Mit der Umwandlung der GmbH in die G&W Software AG sichern wir die weitere dynamische Zukunftsentwicklung mit einer personellen Unabhängigkeit der Unternehmensentwicklung der G&W von uns als den Gründern“, erklärt Achim Warkotsch, einer der beiden Gründer und Inhaber des Unternehmens. Laut dem Anbieter von Software für AVA und Kostenplanung hat sich durch die Umwandlung nur die Rechtsform der Kapitalgesellschaft geändert. Für Kunden, Geschäftspartner und Mitarbeiter ändere sich deshalb nichts. Alle Verträge gelten unverändert weiter, Rechte und Pflichten der GmbH seien auf die AG als Rechtsnachfolger der GmbH übergegangen.

(ve)

Stichwörter: Unternehmen,